
Marianna Matrone 

Residente a Capaccio Paestum e membro del Comitato ArticoloNove - No Bretella. 

Vorrei innanzitutto porre delle domande, se possibile, anche se sembrano sciocche. 

- Nel vostro studio di fattibilità sono stati considerati i flussi sulla Litoranea e 
sull'Aversana? 

Non credete che questo avrebbe potuto consentire di verificare SE queste due strade erano 
sottovalutate o poco utilizzate? 

- Lo scenario futuro che avete ipotizzato di intensificazione del traffico su ruote per il 
2031 ha tenuto conto che le politiche europee se non mondiali vanno nella direzione 
opposta? E cioè incentivazione del trasporto pubblico, della ciclopedonalizzazione, 
della mobilità marittima lasciando sempre meno spazio a quella su gomma 
individuale? 

-
- Le foto inserite, in particolare lo stato futuro dello svincolo di Paestum, posso sapere 

da che distanza sono state fatte? 

- I dati rilevati per il consumo di suolo agricolo fanno riferimento all'arco 2000-2010. 
E' un rilevamento tecnico? Avete idea di come è cambiato in 13 anni? 

- Tra i cittadini di Capaccio Paestum c'è una convinzione diffusa che questa Bretella 
possa fermarsi a Ponte Barizzo non per mancanza di fondi ma per scelte politiche. 
Per voi sarebbe una variante a questo progetto praticabile a risoluzione dei problemi 
per cui è nato? 

Il dramma dei progetti commissionati da pochi è che guardano il dito e non la luna! 

La mobilità al sud di Salerno è un tema talmente complesso che richiede analisi 
approfondite ed aggiornate e soluzioni condivise e di ampio respiro. 

Non si nega il problema ma l'ulteriore soluzione che non ha né capo né coda è candidata ad 
essere l'ennesimo vicolo cieco ed incompiuto. 

E sicuramente non basta collegare il punto A con il punto B facendo finta che il resto non 
esiste e radendo al suolo ciò che troviamo sul percorso. 










